

## 活動報告

団体名	リコンストラクション・ジャパン
活動名	広島の復興のための支援活動
活動期間	2018/7/26～ 2018/10/31
活動の成果	<p>我々がいった小屋浦4丁目地区は、報道でもあまり取り上げられておらず、当初はボランティアさんが全然足りていませんでした。その中で有力なボランティア団体さんが入って、少しずつですが認知され、週末には150人を超えるような参加者がありました。そのおかげもあり、8月いっぱいくらいで「目に見える」瓦礫はきれいになって行きました。そこでボランティアはもういない、と思われてしまいがちですが、本当の支援はこれからです。まだ復旧されつつある状態です。復興作業はまだまだ始まったばかりです。小屋浦を復興させるためにはまだまだやることはたくさんあります。おかげさまで「成果としては」小屋浦4丁目地区はだいぶ復旧に近づきましたが、小屋浦地区全体で見たら、まだまだ手つかずのところが多いです。小屋浦4丁目サテライトも拠点を小屋浦3丁目に移し、「小屋浦サテライト」として生まれ変わりました。</p>
寄付者へのメッセージ	<p>いつもご支援いただきまして、誠にありがとうございます。</p> <p>ボランティアさんが少なくなってきた今、我々ができることは被災地の現状を正しく伝えることです。もう復旧した、ボランティアさんはもういない、と思われるかもしれませんが、まだまだ復興はしていません。ボランティアさんもまだまだ必要です。ハード面（瓦礫除去などの力仕事）・ソフト面（炊き出しや避難所でのコミュニティ形成など）両面でサポートを行うボランティアさんが必要です。そして、現地（被災地）にお金を落とすことも重要な支援です。</p> <p>そのために現地の情報を正しく伝え、一人でも多くの方が現地に興味を持ってもらえるよう、引き続き活動をしてまいります。</p>

(活動のようす)

